

#Elecciones2024

Lo hace 'oficial'

INDIGO STAFF

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, confirmó de manera oficial que quiere ser presidenta de México.

"Primero, la jefatura de Gobierno y en el momento que se presente ahí estaremos participando en la encuesta; sí quiero ser presidenta de México", dijo.

Previo a esta declaración, la mandataria local no había confirmado su interés de participar por la Presidencia, solo había mencionado que estaba orgullosa de ser una "corcholata" presidencial y que México estaba listo para tener una mujer en la Presidencia.

Además de Sheinbaum, en Morena también han confirmado su interés de llegar a la Presidencia el canciller, Marcelo Ebrard, y el senador Ricardo Monreal.

en Ciencia Física por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

"Fue una decisión mutua, estamos muy contentos y va a ser algo muy muy íntimo; todavía no tengo fecha, pero va a ser algo íntimo, no vamos a hacer grandes fiestas", señaló.



FOTO: CUARTOSCURO

Claudia Sheinbaum confirmó su interés por contender por la Presidencia de México

Las críticas

Desde junio pasado, diputados del Partido Acción Nacional (PAN) han señalado una supuesta campaña anticipada de Claudia Sheinbaum por la Presidencia.

Los diputados Gabriela Salido Magos y Federico Döring Casar presentaron una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), señalando que se emprendió una precampaña anticipada bajo el lema "Es tiempo de mujeres".

Anuncia boda

La mandataria local informó que contraerá matrimonio con Jesús María Tarriba, su pareja sentimental, y quien es doctor

